



P8 #RINDEPROTESTA

GERTZ, EMBAJADOR EN REINO UNIDO



FOTO: ESPECIAL

#COMOEMBAJADOR

Ratifican a Gertz Manero en UK

EXFISCAL AFIRMA QUE FORTALECERÁ LOS LAZOS EDUCATIVOS

30

Minutos, para concretar designación.

86

Años de edad tiene gertz manero.

POR CINTHYA STETTIN

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador extraordinario y plenipotenciario de México ante el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte, designación realizada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador extraordinario y plenipotenciario de México

DAN
VISTO
BUENO

- Morena afirmó que Gertz cumple con los requisitos de idoneidad.

- El gobierno británico manifestó su beneplácito por nombramiento.

ante el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte, designación realizada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

En una discusión y análisis de menos de media hora, diputados y senadores de las distintas fuerzas políticas avalaron este nombramiento a mano alzada; los únicos legisladores que posicionaron en contra fueron de Movimiento Ciudadano, mientras que, PAN y PRI decidieron no intervenir.

Al presentar el dictamen, la presidenta de la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente, Verónica Noemí Camino Farjat detalló que Gertz Manero subrayó que su plan de trabajo estará enfocado en fortalecer la cooperación educativa, al considerar que el Reino Unido concentra el mayor número de estudiantes mexicanos en Europa.

En tanto, el único que habló en contra de esta acción fue el senador de Movimiento Ciudadano, Luis Donald Colosio Riojas, quien advirtió que su postura no cuestiona la experiencia del candidato en la administración pública, sino la falta de especialización.

Recordó que, si bien la Ley del Servicio Exterior Mexicano permite nombramientos fuera de la carrera diplomática, establece que deben recaer en miembros del servicio exterior con mayor competencia.

“Experiencia no es lo mismo que especialización. Trajectoria no es lo mismo que formación específica, y un currículum amplio no necesariamente garantiza las competencias que requiere un puesto diplomático”, expresó. ■



FOTO: CUARTOSCURO



ASUME CARGO

1

- La presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López Rabadán**, le tomó protesta de ley.

2

- Gertz Manero se acercó a las curules panistas y priistas con legisladores.

3

- El Reino Unido es uno de los principales socios comerciales y financieros de México.